

Communiqué transmis à la presse en juin 1995 à propos de l'Expo 01

## Ça va chavirer !

**TROIS** mois après son entrée en fonction, le Gouvernement jurassien fait déjà sa première grosse bêtise. On pourrait dire : le changement dans la continuité. Eh vlan ! Nous v'la embarqué une nouvelle fois malgré nous vers les tourbillons nationaux : Expo 2001. Comme au beau temps de CH-91 — fiasco national mais belle année pour le Bélier —, on n'hésite pas à dilapider les deniers publics.

Du côté de Morépont, aucune fierté. Pas un mot de l'humiliation subie par le peuple jurassien au cours de l'exposition nationale de 1964. À l'époque pourtant, les mitraillettes étaient là pour barrer la route à notre désir légitime de recouvrer la liberté. Aujourd'hui, on nous associe à un bastringue concocté dans les eaux neuchâteloises, fribourgeoises, biennoises et bernoises. Rien de jurassien là-dedans. Dans cette sauce à la Mittelland, qui ne profitera qu'à des officiels en mal d'apéritifs et à quelques bureaux d'architectures, quel sera le message porté par la République et canton du Jura : le vide. Aucun projet d'avenir ne transparait. Le Gouvernement jurassien osera-t-il jamais présenter son projet aux citoyens ? Une nouvelle tour Mangeat...

L'Expo 2001 se fera donc, Il y faudra une belle route d'accès : la N5. Pour la Transjurane, les Jurassiens patienteront. D'ailleurs, ils en ont l'habitude... sauf encore la jeunesse jurassienne. Le Groupe Bélier ne manquera pas de visiter les "arteplages" ou l' "Helvétèque". Pour sûr, que ça va chavirer.

**Groupe Bélier**